

Cepsa recibe al alumnado campogibraltareño para complementar su formación

 27 estudiantes de Formación Profesional Dual y universitarios realizan sus prácticas en el Parque Energético San Roque

Un total de 27 alumnos universitarios y de Formación Profesional Dual están realizando sus prácticas en el Parque Energético de Cepsa en San Roque en las áreas de Optimización y Mantenimiento y como operadores de planta.

Cepsa, fiel a su compromiso con la educación, ha acogido a estos estudiantes de la comarca que podrán completar así su formación académica y tener sus primeras experiencias en el mundo laboral. Actualmente, estos alumnos de Formación Profesional provienen de los institutos campogibraltareños Getares, Torre Almirante, Virgen de la Esperanza, Castilla del Pino, Ventura Morón, Sierra Luna y Mediterráneo; y están desarrollando su etapa en el Parque Energético como operadores de planta de química y en Mantenimiento. Por su parte, los dos estudiantes universitarios son de Ingeniería en Organización Industrial e Ingeniería Química.

El responsable de RRHH del Parque Energético San Roque, Juan Antonio Rodríguez, ha destacado que "para los alumnos es una oportunidad de ver in situ cómo se desarrolla el trabajo, las exigencias de la carrera profesional que han escogido y tener como ejemplo además a nuestros profesionales. Estamos seguros de que sabrán aprovechar esta oportunidad. Además, a nosotros nos aportan también frescura y un intercambio de ideas que siempre resulta positivo".

Cabe recordar, por otro lado, que Cepsa y la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía firmaron el año pasado un convenio para impulsar la formación de hidrógeno verde, un acuerdo enmarcado en el plan formativo diseñado para liderar las enseñanzas en torno a la transición energética y las energías renovables. El diseño del plan formativo recoge las necesidades de formación de los docentes, diagnosticadas por un grupo de trabajo de profesores andaluces creado expresamente para diseñar las líneas de actuación que en los próximos cursos pondrá en marcha la Consejería. Asimismo, desde Andalucía se considera vital contar con unas enseñanzas especializadas en hidrógeno renovable.

Cepsa es una empresa líder a nivel internacional comprometida con la movilidad y la energía sostenibles, con una consolidada experiencia técnica tras más de 90 años de actividad. La empresa posee además un negocio de productos químicos líder en el mundo, con unas operaciones cada vez más sostenibles.

En el marco de su plan estratégico Positive Motion para 2030, Cepsa pretende ser líder en movilidad sostenible, biocombustibles e hidrógeno verde en España y Portugal, y convertirse en un referente en la transición energética. La empresa sitúa a los clientes en el centro de su negocio y va a trabajar con ellos para ayudarles a alcanzar sus objetivos de descarbonización.

Los criterios ESG inspiran todas las acciones de Cepsa para avanzar hacia su objetivo neto positivo. A lo largo de esta década, reducirá las emisiones de CO2 de alcance 1 y 2 en un 55 % y su índice de intensidad de carbono de productos energéticos vendidos en un 15-20 % respecto a 2019, con el objetivo de conseguir emisiones netas cero para 2050.



NOTA DE **PRENSA**

www.cepsa.com

San Roque, 28 de mayo de 2024 **Cepsa – Comunicación** <u>comunicacion.sanroque@cepsa.com</u> Tel: 659578080